



## Último adiós a Ifigenia Martínez; así la despiden con cuerpo presente en la Cámara de Diputados



Este lunes, la Cámara de Diputados llevó a cabo un homenaje luctuoso de cuerpo presente con motivo del fallecimiento de la maestra **Ifigenia Martínez y Hernández**, quien murió este sábado 5 de octubre.

Entre aplausos, con un minuto de silencio y un video de semblanza, comenzó en el Palacio Legislativo de San Lázaro el homenaje póstumo con su cuerpo presente en medio del Pleno de la Cámara baja.

En la ceremonia, se encuentran diputados, senadores, secretarios de Estado, amigos y familiares de la política mexicana y ganadora de la Medalla Belisario Domínguez.

La ceremonia luctuosa para la presidenta de la Cámara de Diputados tiene lugar en el Salón de Sesiones del palacio legislativo de San Lázaro.

“Solicito a todas y todos los presentes ponerse de pie para guardar un minuto de silencio en homenaje a nuestra querida compañera”, pidió Sergio Gutiérrez Luna, vicepresidente de la Cámara de Diputados.